

Respecto a su distribución, según el tipo de carrocería, se localizan de la siguiente manera:

Turismo	61.393
Omnibus	6.628
Camión	36.622
Camioneta	5.835
Furgoneta	2.885
Moto	9.180
Otras carrocerías	805
No consta	6.312

El número de coches por mil habitantes en España es de 5,1. En las provincias españolas van a la cabeza: Guipúzcoa, con 14,1 por 1.000; Melilla, 13; Barcelona, 11,7; Madrid, 11, y Baleares, 10,7.

Las marcas que figuran con más de mil vehículos son las siguientes:

Ford	21.020
Chevrolet	13.776
Citroen	11.409
Fiat	10.705
Dodge	5.584
Renault	4.631
Opel	4.612
Peugeot	3.127
Hispano-Suiza	2.557
Austin	2.229
G. M. C.	2.110
B. S. A.	1.929
Buick	1.738
D. K. W.	1.724
Studebaker	1.635
Chrysler	1.498
Mercedes	1.464
3 H. C.	1.127
Reo	1.072
Morris	1.011

(De *Economía Mundial*.)

IV

Disposiciones de interés

a) De Carácter fiscal

Recargo que debe cobrarse por las Aduanas en los derechos de Arancel

Orden del Ministerio de Hacienda de 30 de diciembre de 1948 -B. O. del E.- del 31 del mismo mes: por la que se señala el recargo que debe cobrarse por las Aduanas en las liquidaciones de los derechos de Arancel durante el mes de enero de 1949.